

Sommerfest ist gut besucht

Verein feiert zehnjähriges Bestehen, ehrt Helfer und bietet viele Aktionen für Kinder an

RESSE. Dank des guten Wetters haben die Besucher des Sommerfestes am vergangenen Wochenende beim Verein Löwenherz in Resse selbst gebackenen Kuchen und Bratwürste im Freien genossen. Unter den Gästen herrschte eine lockere Atmosphäre, die kurzzeitig sogar feierlich wurde, als anlässlich des zehnjährigen Bestehens die Mitarbeiterinnen des Spielkreises für ihre Arbeit vom Vorstand geehrt wurden.

Auch dem Vorstand wurde für seinen Einsatz und seine Arbeit durch die Elternvertretung gedankt. Der Besuch von Editha Lorberg, die CDU-Gemeindeverbandsvorsitzende der Wedemark sowie stellvertretende Bürgermeisterin der Wedemark, war ebenso wie die Singvorführung der eineinhalb- bis dreijährigen Spielkreiskinder einer der Höhepunkte des Festes.

Die Lose der Tombola waren

dann ziemlich rasch ausverkauft, denn es gab viele Gewinne abzustauben, darunter Bücher, Spielzeuge, Stofftiere und Rucksäcke.

Die Kinder hatten bei der Veranstaltung viel Spaß an den Aktionsangeboten wie Dosenwerfen, Bobbycar-Rennen und dem Melkwettbewerb an einer lebensgroßen Kuhfigur. Die Hüpfburg fand auch bei den Kindern im Grundschulalter regen Zulauf. Großen Andrang gab es zudem beim kos-

tenlosen Kinderschminken, bei dem die Kinder aus mehreren Vorlagen ihr Lieblingsmotiv wählen konnten. Die etwas längere Wartezeit nahmen alle gern in Kauf, zumal es spannend war, den beiden Künstlerinnen bei der Arbeit zuzusehen.

Weitere Informationen zum Verein und weiteren Veranstaltungen finden Interessierte auf www.loewenherz-resse.de im Internet.



Beim Sommerfest in Resse bietet der Verein Löwenherz viele Aktionen für Kinder an.

TSG bietet Tanzkursus an

GROSSBURGWEDDEL. Bei der TSG beginnt ab Donnerstag, 14. Juni, die neue Staffel der Summer Academy mit Emile Moïse. Mit latein-amerikanischer Musik soll bei allen Teilnehmern karibisches Sommer-Feeling aufkommen. Moïse bietet im TSG aktivCenter schon länger den Kursus Move to Music an. Nach dessen Philosophie werden nicht nur die tänzerischen Bewegungsabläufe vermittelt, sondern auch Urlaubsgefühl und Entspannung. Der Kursus findet immer donnerstags statt.

Schützen küren ihre Könige

Neuwarmbüchener im Wettkampf

NEUWARMBÜCHEN. Die Neuwarmbüchener Schützen haben im Gasthaus Lange ihre Schützenkönige ermittelt. Um das Amt des Bürgerkönigs konkurrierten zehn Bürger. Bedingung dabei: Die Teilnehmer durften nicht dem Schützenverein angehören. Sie wetteiferten in einem spannenden Wettkampf mit viel freundschaftlichem Ehrgeiz um den Sieg.



Christina Hinze

Nach jedem Schießen gab es viel Bangen darum, wer diesmal vorne liegen würde. Die Führung wechselte häufiger, so dass die Teilnehmer erst nach Abgabe von insgesamt 440 Schüssen wussten, wer als Sieger hervorgegangen ist. Das war in diesem Jahr Thomas Hopf, gefolgt von Lars Hildebrandt und Dirk Walter auf den Plätzen zwei und drei. Schützenkönigin wurde Christiane Hinze, Bester bei den Männern war Engelbert Kopowski. Neuer Jugendkönigin ist Alicia Walter und Lichtpunkt-Kinderkönig ist Arne Hildebrandt. Die Proklamation der Majestäten erfolgt zu Beginn des Dorfgemeinschaftsfestes am Freitag, 10. August.

DRK fährt auf dem Mittellandkanal

SCHULENBURG. Der DRK-Ortsverein Schulenburg hat einen Ausflug zum Wasserstraßenkreuz nach Minden unternommen. Los ging es am Nordhafen. Während der Fahrt auf dem Mittellandkanal bestaunten die Teilnehmer die Landschaft. Zur Mittagszeit sorgte ein Grillmeister für Steaks, Ripp-

chen und Bratwurst. In Minden hatte die Gruppe die Gelegenheit, sich das Schiffahrtsmuseum anzusehen. Am Nachmittag wurden die Teilnehmer mit Kaffee und Kuchen überrascht. Gegen 18.30 Uhr kamen sie wieder am Nordhafen an und ein schöner Tag ging zu Ende.

AWO besucht das Strohmuseum

SCHULENBURG. Der AWO Ortsverein Schulenburg lädt für Sonnabend, 23. Juni, zu einer Fahrt ins Strohmuseum nach Twistringen ein. Dort wird die Herstellung von Strohhüten, Strohmatte und Trinkhalmen erläutert. Das in dieser Form einzigartige Museum zeigt die Geschichte und Entwick-

lung der Stroherarbeitung in Twistringen. Die Kostenbeteiligung beträgt 40 Euro pro Person und beinhaltet die Busreise und Verpflegung. Anmeldungen werden von der AWO Schulenburg montags in der Zeit von 14.30 bis 17.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Schulenburg angenommen.

Schwimmer sind zu Besuch in Berlin

Sportler wetteifern um Sportbad-Pokal

ALTWARMBÜCHEN. Seit einigen Jahren fahren die Schwimmer des SC Altwarmbüchen schon zum Internationalen Sportbad-Pokal der SG Neukölln nach Berlin. Auch in diesem Jahr haben sie wieder daran teilgenommen. Der Wettkampf fand bereits zum 16. Mal statt – für die Besucher zählt aber vor allem das Drumherum. Alle Kinder samt Trainern und Betreuern campierten in Klassenräumen der nahe gelegenen Schule, und bereits zum Frühstück geht es in das Sportbad.

Für die 21 Kinder aus Altwarm-

büchen war es etwas Besonderes, mit Teilnehmern aus sieben europäischen Ländern – darunter auch Dänemark, Schweden, Litauen, Österreich und Schweiz – zu fachsimpeln und viele neue Kontakte zu knüpfen. Der Abend nach dem ersten Wettkampftag ist traditionell einer großen Sause im Freibad gewidmet – mit Disco, Grillen, Aqua Zorbing und dem Eurovision Song Contest, dem anderen internationalen Ereignis des Wochenendes.

Auch ein Ständchen der Anwesenden durfte nicht fehlen, denn gleich zwei der Schwimmer feier-



Der Schwimmclub aus Altwarmbüchen ist zum internationalen Wettkampf in Berlin.

ten ihren Geburtstag. Der Abschluss der Berlinfahrt war dem gemeinsamen Pizzeria-Besuch

vorbehalten – und die leckere Pizza hatten sich die Kinder verdient.

Naturfreunde wandern

WEDEMARK. Zu einem Kurzausflug haben sich die Wedemärker Naturfreunde getroffen. Der Ausflug führte in die nähere Umgebung. Die nächste Tour ist bereits geplant: Am Donnerstag, 14. Juni, beginnt um 10.30 Uhr am Bahnhof Bissendorf ein Dorfrundgang unter dem Motto „Dorfsparziergang mit Geschichte und Geschichten“. Dazu wird die Gästeführerin Marga Hetzel Wissenswertes zum Dorf, zu alten Häusern, Höfen und Straßennamen erzählen. Ein Cafébesuch soll den Ausflug abschließen. Gäste sind willkommen. Nähere Informationen und Anmeldungen nimmt Ingrid Mehrmann bis Dienstag, 12. Juni, unter Telefon (05130) 405 18 entgegen. Gäste zahlen drei Euro für die Führung.